

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

Dagmar Kittelmann

Abschied genommen haben, möchten wir uns für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme bei allen Freunden, Nachbarn und Bekannten recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Dr. Mario Krüger, Uschi, dem Pflegedienst Beate Schönfeld, Herrn Pfarrer Krause und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die Hilfe und Unterstützung.

In stiller Trauer

Gerd Kittelmann

dein Jörg

deine Karina mit Jens,

Elias und Matheo

Moschwitz, im Dezember 2017

